



ENDURO INDOOR 2022



**ENDURO
INDOOR
ANDALUCIA**
WWW.FAMOTOS.COM



CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

El Campeonato de Andalucía de Enduro Indoor se encuentra a punto de emprender su gran final de la edición 2022. Un año más, el Enduro Indoor responde bien con su esencia, siendo un campeonato nocturno encargado de hacer más amenas las noches de verano a los aficionados, permitiéndoles disfrutar de un gran espectáculo de off-road.

La apertura de la temporada se llevó a cabo en el mismo lugar que en las últimas ediciones, en el circuito Motorland de Trebujena, con una buena participación y nuevos obstáculos a los que los pilotos tuvieron que hacer frente. La segunda parada fue exclusiva, puesto que por primera vez el campeonato pisó la localidad de Serón (Almería) en un recorrido bastante divertido que destacó por su variedad de obstáculos, con agua incluida. Y pasando la mitad de la temporada, Jódar volvió a recibir al Enduro Indoor como tercer encuentro del año antes de llegar a la final, que se celebrará el próximo sábado 3 de septiembre en Medina Sidonia, por segunda temporada consecutiva.



Aún faltan por repartir los últimos puntos en tierras gaditanas, pero las clasificaciones ya se encuentran al límite en sus cinco categorías. En la categoría reina solo 9 puntos separan al líder, Manuel Miranda, de Eduardo Jiménez. El piloto jiennense se llevó la victoria en Serón, sumado a dos segundos puestos en Trebujena y en Jódar. Sin embargo, los podios fueron bastante variados en las tres citas celebradas.

En la categoría de Júnior Sub-23, tres granadinos encabezan la clasificación general separados por 16 puntos. Santiago Martín arrancó con fuerza camino de no bajarse del primer cajón y, tras dos victorias finales consecutivas, se le escapó la última en Jódar, que fue a parar en manos de Alberto Blanco. Esta situación dejó tan solo tres puntos de distancia entre ambos, por lo que será quien marque la diferencia en Medina Sidonia quien se proclamará campeón de Andalucía 2022.

Salvador Mata lidera la general de Master 40, con dos victorias en la primera y tercera prueba, siendo la otra victoria para Fernando Soler en su única aparición esta temporada en su tierra. Antonio Urbaneja sigue a Mata en la clasificación muy cerca, a escasos 4 puntos. Mientras en Sénior FUN, dominio total de Juan Antonio Guzmán. El malagueño ha sido capaz de meter tierra de por medio con pleno de victorias hasta el momento y 15 puntos de ventaja respecto a Francisco Domene. La clasificación de Aficionados llegará a la final mejor asentada, con Mario Moya como líder con una ventaja más cómoda de 19 puntos, llevándose la victoria en las tres pruebas celebradas.

En tres semanas podremos conocer a los nuevos campeones de esta edición del Campeonato de Andalucía de Enduro Indoor en el Circuito Prado de la Feria de Medina Sidonia. A buen seguro, la lucha por los títulos estará muy disputada hasta el último momento y los pilotos darán un gran espectáculo para cerrar la temporada por la puerta grande.







A CAMPEONATO DE ANDALUCIA DE    
 Junta de Andalucía **SÍGUELO EN FAMOTOS.COM**

SÍGUELO EN FAMOTOS.COM

Logos of sponsors: ALESER, TRI, PONT GRUP, RG3 SUSPENSION, el Motorista, Junta de Andalucía, Andalucía.





ENDURO INDOOR ANDALUCÍA

WWW.FAMOTOS.COM



Andalucía



Junta de Andalucía



www.elmotorista.es



FOTOGRAFÍAS: MARIO BUSTOS - MXFULL

Síguelo en www.famotos.com

